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 55th OGAKI JUNIOR BOARD 

  

第 ５５年 度  ９月 記 念 講 演 及 び総 会  

  

５５年度 

スローガン 

演題 「OJB と OKBの５５年」と「私の４０年」とこれから 

講師 株式会社大垣共立銀行 常務取締役 

一般社団法人 

大垣青年重役会 

 

第５５年度 第２号 

令和２年９月２５日発行 

http://www.ojb1966.com 

令和２年９月９日 

大垣フォーラムホテルにて   参加 ５２名 

    

 

 

 

 

９月記念講演会は大垣共立銀行常務取締役の土屋諭先生

にご講演いただきました。「脱・銀行」といったＯＫＢ独自の大垣

での様々な活動・未来戦略をお話いただきました。またＯＫＢ

の歩んできた歴史と共に我々ＯＪＢとの５５年にも渡る歩みにつ

いてもお話いただきました。 

土屋 諭 先生 

ご講演を拝聴して                                     杉野 辰彦 

第５５年度始めの記念講演でＯＪＢの土屋先生のご講演を拝聴でき、現在の社会情勢の中で日々何を大切に

思い過ごしていけたら良いかを考えるきっかけを与えて頂けた講演でもありました。これから起こる時代の変化、

今はコロナ禍で先の見えにくい経済情勢ではありますが、銀行の取り巻く環境が変わり常識にとらわれることなく

「脱・銀行」での様々な未来戦略にそったサービスを展開され、業種の枠にとらわれない新しい発想で地域資源

や専門の人材を入れながら数々の事業を行ってみえるお話しをお聞きし、即座に会社組織に反映し柔軟に対

応する企業のトップダウンの凄さに、私は今までに発想や企画を考えるという時間があまりなかったので、現在の

現状から少しずつ変化できるように、今まで以上にお客様に喜んでもらえる活動を実践していけたらと思いまし

た。そして時代に挑むお話しにあった「人を大切にしないと衰退していく」のお言葉を聞いた時は少し衝撃的では

ありましたが、仕事や私生活でも大切にしていきたいと実感いたしました。貴重なご講演有難うございました。 

脱銀行とＯＫＢの未来戦略                                井納 宏自 

初めて土屋諭常務のお話を聞かせて頂き、どのような方か非常に興味を持って講演を聞くことが出来ました。

大垣共立銀行は他行に比べても非常に型破りな戦略を進めている銀行だというのが講演の中でも分かりやすく

説明して頂き、私たちの銀行の固定概念を良い意味で破れるのは、ＯＫＢ脱銀行という宣言を実行出来る未来

戦略、その戦略を受け止める事の出来る企業文化が育っているというのは、この地域の誇りでもあると思いま

す。先生の話の中に出てきた「銀行業務は人の心」と聞いて思い出した言葉があります現在、大人気の放映中

の半沢直樹で大事な案件に向かう半沢直樹が部下に語った言葉で「大事なのは感謝と恩返しだ。その二つを

忘れた未来はただの独りよがりの絵空事だ。これまでの出会いと出来事に感謝し、その恩返しのつもりで仕事を

する。そうすれば必ず明るい未来が開けるはずだ」という語りでした、世の中には色々な会社があり、色々な企

業理念を持って仕事をしているのですが、どこまで行っても最後は人と人の繋がりで相手の事をリスペクト出来

る会社であるべきなのだと私は思います。そして講演の最後に金蝶園の「三蜜あんみつ」の事を紹介し金蝶園

の事をリスペクト出来る土屋諭先生とＯＫＢが、今後どんな面白い事をするのを楽しみにしています。 



 

2 
      

 55th OGAKI JUNIOR BOARD 

９月 記 念 講 演  

第 ５５年 度  ９月 総 会  

新 入 会 員 認 証 状 授 与 式  第 ５ ４年 度 皆 勤 出 席 者 ( ４名 ) ・ 精 勤 出 席 者 ( ３名 )

  

 

 

浅野歴代による講師紹介 開会挨拶をする足立会長 

土屋先生より ＯＪＢとＯＫＢの歴史、  

ＯＫＢ脱銀行に向けた地元での活動内容等お話いただきました。 

正会員・特別会員 数多くの方に講演に参加いただきました。 

総会員数７８名のうち 本人出席者４１名 書面表決出席者１９名 

過半数を満たして会則２５条により総会が成立しました。 

議長 川瀬 知哉 

第５３年度会長 

第１号議案 近沢 正 

第５４年度会長 

第２号議案 高木 一也 

第５４年度会計 

第２号議案 田端 隆 

第５４年度監査役 

第３号議案 足立 貴保 

第５５年度会長 

第４号議案 渡邊 雅大 

第５５年度会計 

・第１号議案 第５４年度事業報告 

・第２号議案 第５４年度決算報告及び監査報告 

・第３号議案 第５５年度及び創立５５周年記念事業計画案の件 

・第４号議案 第５５年度及び創立５５周年記念事業予算案の件 

第５５年度３名の仲間が入りました。 

左より 

鈴木 一勝        会員 

足立 貴保  第５５年度会長 

田邊 雅光        会員 

森  献之         会員 

【精勤出席者】 

左より 

加納 浩二 第５２年度会長 

近沢  正  第５４年度会長 

青木 信秀        会員 

望月 孝司        会員 

 

【皆勤出席者】 

左より 

渡邊 雅大 会員   兒玉 天馬 会員 

近沢 正   第５４年度会長 

小林 一嗣 会員   冨田 一登 会員 
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 55th OGAKI JUNIOR BOARD 

 合 同 委 員 会  場 所 ： ソ フ ト ピ ア ジ ャ パ ン セ ン タ ー  参 加 人 数 ： 3 4 人    

 

第５５年度合同委員会が開かれました。活発な意見交換が行われ本年度の活動内容の方向性を定めることができました。 

研修委員会（田邊 雅光会員） 

５３年度で開催した MQをまた開催したい。もう少しコストを抑え、日にちも考えていく。 

会員委員会（堀 佳一委員長） 

他団体や前年の候補者を重点的に当たり、例会に参加してもらえるようアプローチして

いきたい。 

広報委員会（杉野 辰彦会員） 

もっと SNS を活用し、会員紹介や会社紹介をしていきたい。ひろばを見てもらえる

よう会員に促していきたい。 

親睦委員会（小川 香織副委員長） 

お酒の場がなくとも、会員交流やコミュニケーションのとれる企画を作っていきたい。 

研修委員会ミーティング 

広報委員会ミーティング 

会員委員会ミーティング 

親睦委員会ミーティング 

◆研修委員会 

小林 一嗣委員長による抱負発表 

 

◆広報委員会 

松下 元嘉広報幹事による抱負発表 

 

◆会員委員会 

沼波 義修副委員長による抱負発表 

 

◆親睦委員会 

野原 実委員長による抱負発表 
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 55th OGAKI JUNIOR BOARD 

 合 同 委 員 会  場 所 ： ソ フ ト ピ ア ジ ャ パ ン セ ン タ ー  参 加 人 数 ： 3 4 人    

 

令和２年１０月９日 (金)  １９：００～２０：３０（１８：４５ 受付） 大垣フォーラムホテル 

一般財団法人 こゆ地域づくり推進機構 代表理事 齋藤 潤一 先生 

 

「逆転の発想 ～ピンチは、チャンス～」 

 ◆  土屋杯ゴルフコンペのお知らせ  ◆  

日時・場所 令和２年１１月６日 (金)  ８：００～１６：３０      関ヶ原カントリークラブ 

                   ７：２０ 受付 

                  １５：４５ 表彰式 

･足立貴保会員       ９月記念講演及び総会に多数ご参加いただき無事終了しました。ありがとうございました。一

年間宜しくお願い致します。 

･第５５年度執行部一同   ９月記念講演を無事終えることが出来ました。今後とも５５年度執行部一同よろしくお願い致

します。 

･第５５年研修委員会    一年間よろしくお願い致します。 

･第５５年広報委員会     第５５年度広報委員をさせていただきます。１年間がんばりますので御協力よろしくお願いし

ます。 

･第５５年会員委員会     第５５年度会員委員をやります。１年間がんばりますのでよろしくお願いします！ 

･第５５年親睦委員会     第５５年度親睦委員をやります。１年がんばりますのでご協力よろしくお願いいたします。 

 

今月のドネーション 

◆  １０月例会お知らせ ◆ 

日時・場所 

講 師 

演 題 

浅野アドバイザー（研修委員会） 

研修委員会のアドバイザーは初

めてだか、頼もしいメンバーで期

待している。みんなで協力して

やってほしい。 

北野アドバイザー（会員委員会） 

会員獲得は全会員でアンテナを

張り、みんなで協力してやってい

ってほしい。 

長屋アドバイザー（広報委員会） 

自分や自社にとって本当に必要

な情報であるのか、しっかり選択

していってほしい。 

川瀬アドバイザー（親睦委員会） 

自社も OJB もコロナの影響でコミ

ュニケーションがとりにくく、上手く

回っていかない。コミュニケーショ

ンの大切さを改めて感じた。 


